

Fecha: 26-11-2024

Medio: Diario Concepción

Supl. : Diario Concepción

Tipo: Noticia general

Título: Capacitan a más de 40 mujeres agrícolas de la Región

Pág. : 16
Cm2: 529,7
VPE: \$ 636.677Tiraje: 8.100
Lectoría: 24.300
Favorabilidad: No DefinidaDiario Concepción
contacto@diarioconcepcion.cl

EN EL BIOBÍO

Capacitan a más de 40 mujeres agrícolas de la Región

Un total de 46 mujeres fueron certificadas dentro del programa "Mujeres Rurales" 2024 en la provincia de Biobío, iniciativa que es desarrollada de forma colaborativa entre Fundación de la Mujer, Prodemu y el Instituto de Desarrollo Agropecuario, Indap.

El programa pretende apoyar eficientemente a las mujeres campesinas y pequeñas productoras agrícolas de familias rurales, contribuyendo al incremento de sus ingresos mediante la consolidación de iniciativas económico-productivas asociadas al mundo rural, para lo cual se realizan cursos y talleres en diversas áreas.

"Lo que nosotros buscamos es que las mujeres tengan oportunidades, queremos que la mujer elija su camino y para eso tenemos que darle su autonomía, autonomía física y económica a través de este programa" dijo la seremi de Agricultura, Pamela Gatti.

Por su parte, Andrea Acuña, representante de la Delegación Presidencial Provincial de Biobío, apuntó que "estamos súper contentos de poder acompañar a 46 mujeres que ingresan de un convenio entre Indap y Prodemu, que busca el acompañamiento a mujeres campesinas de la provincia de Biobío".

Capacitación y beneficiarias

El proyecto considera capacitaciones en cuatro ámbitos formativos: empoderamiento personal, desarrollo organizacional, gestión del emprendimiento y técnica de manejo del rubro, y su ejecución es presencial y grupal en un lapso de tres años.

En ese sentido, Paula Marín, directora regional de Prodemu, destacó que "hoy día las mujeres que están egresando se han desarrollado tanto en lo personal, como un desarrollo organizacional, porque se traba-



Se trata de la iniciativa desarrollada en colaboración entre Indap y Prodemu, que apoya a pequeñas productoras para potenciar sus emprendimientos y desarrollo personal.

jan en grupos de 10 mujeres. También en lo que es gestión del emprendimiento, porque ellas también son capacitadas en un rubro, entonces este es un negocio para fortalecer sus trabajos".

Una de las beneficiarias, Juana Salamanca, expresó que "estamos vendiendo lechuga, acelga, de todo lo

que estamos produciendo. También tenemos plantado tomate, le falta un poquito, pero vamos en camino, como decimos nosotros. Así que es un grupo muy unido y hemos tenido buenos profesores que nos han enseñado mucho".

Mientras que Marta Vergara, agricultora de Nacimiento, valoró el apo-

yo del programa: "Es maravilloso que Prodemu tenga esta bendición de poder ayudar a tantas damas preciosas que aquí están para que puedan seguir adelante y poder también disfrutar de lo que ellas plantan, de lo que nosotros tenemos para poder vender y también una felicidad de tener nuestro propio emprendimiento".

Cabe destacar que durante los tres años que duró el programa de "Mujeres Rurales" fueron capacitadas 80 pequeñas productoras en la provincia de Biobío.

OPINIONES

Twitter @DiarioConce
contacto@diarioconcepcion.cl